

平成 28 年 7 月 5 日

飯 沼 石 材 (株) 御中

御礼



猛暑の候、貴社ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。
平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨日、7月4日合同案内会にご担当されました、六名(おつな)様の事について一言、御礼を申し上げさせていただきます。
当日朝、六名様より私に「草刈鋏を貸して下さい」とのご依頼がございました。
使用目的を尋ねたところ、「待機所の廻りの雑草を刈る」との事でした。
開園当初こそ、僅かではございますが数名の方が、自発的に行動される事はございましたが、開園七年目ともなると、そういう方々は既に退職されている等、ここ数年見かける事の無い行為でしたので、正直驚かされました、と同時に貴社様の社員教育を始め、社員様各人の仕事に取り組む真摯な姿勢には、いつもながら頭が下がる思いと同時に、感謝いたしております。

例を挙げさせていただきますと、当霊園に所用で来園された際、「なか々、来れなくて」と、御自分が担当された顧客様の墓石を洗う姿をよく見かけます。
その姿・行為は、私は可能な限りお客様に、お伝えする様努めています。

他の石材店様の手前、やりにくい部分もあるかもしれませんが、第一にお客様の事を思い、考動される貴社様の社員の方々に、改めて御礼申し上げます。と共に貴社様の社員の方々が、平素から業務に当られる真摯な姿勢の一部分でも、お伝えできたら、思っております。

ご報告が遅れた事ご容赦いただきまして、御礼のご挨拶と代えさせていただきます。

敬具